

II-14361 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 695613

1994 -07- 14

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Gusenbauer
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Errichtung eines Amtsgebäudes in Melk

Seit 15 Jahren wird in Melk der Bedarf eines Bundesamtsgebäudes seitens der Gendarmerie, des Arbeitsamtes, des Vermessungsamtes und des Gerichtes angemeldet. Die Raumnot bei diesen Bundesdienststellen ist als äußerst prekär zu bezeichnen und entspricht in keinsten Weise den Anforderungen einer Bezirksstadt. Aus verkehrstechnischer und städteplanerischer Sicht erscheint es sinnvoll, dieses Amtsgebäude im Stadtkern zu errichten.

Nunmehr liegt neuerlich ein Grundstück "Kohlenhof" für die Errichtung des gegenständlichen Bundesamtsgebäudes zur Auswahl vor, welches sich auch deshalb besonders eignen würde, da sich weitere Amtsgebäude, wie etwa die Bezirkshauptmannschaft, Kammern sowie das Finanzamt in unmittelbarer Nähe befinden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten daher nachstehende

Anfrage:

1. Ist Ihrem Ressort die geschilderte prekäre Raumsituation bezüglich der genannten Bundesdienststellen in Melk bekannt?
Wenn ja, welche Schritte wurden bisher von Ihrem Ressort gesetzt, um diese Situation zu entschärfen?
2. Welche Möglichkeiten gibt es seitens Ihres Ressorts, den Neubau eines Bundesamtsgebäudes auf dem Grundstück "Kohlenhof" zu unterstützen?
3. Welche Kosten wären mit diesem Projekt verbunden?
4. Wann kann mit einem Baubeginn bzw. mit einer Fertigstellung gerechnet werden?